

COMMUNIQUE INTERNE

Créteil, le 7 février 2020

Dominique Gillot invitée de l'émission « Le téléphone sonne » sur France Inter, ce lundi 10 février à 19h15

15 ans après l'adoption de la loi de 2005, a la veille de la 5^{ème} Conférence Nationale du Handicap réunie à l'Elysée et présidée par le Président de la République, Dominique Gillot, Présidente de la Fédération Générale des PEP, est invitée à l'émission « Le téléphone sonne » sur France Inter.

L'émission se propose de faire le bilan des avancées, ce qui a changé, quels sont les chantiers en cours, ce qui reste à faire, la réalité de l'égalité des droits, la participation et la citoyenneté des personnes handicapées. D'autres associations sont invitées par Fabienne Sintès, journaliste et animatrice de l'émission phare de France Inter.

L'émancipation et la pleine participation des personnes, défendues par les PEP, devraient être au cœur des enjeux de la Conférence Nationale du Handicap.

La 5^{ème} Conférence Nationale du Handicap, est un rendez-vous incontournable inscrit dans la loi. Elle intervient à mi-mandat d'Emmanuel Macron, elle devrait permettre de rendre visible les avancées en matière de politiques publiques pour améliorer la vie quotidienne de nos concitoyens en situation de handicap. La FG PEP, forte de ses 100 ans d'engagement et d'expérience, accompagne au quotidien les personnes avec handicap tout au long de leur parcours de vie et agit pour l'accès aux droits fondamentaux : scolarisation, formation, emploi, culture, loisirs, sport, citoyenneté...

Une émission à écouter en direct à 19h15 ou à réécouter en podcast et à partager